

BOLETÍN No. 251 ->>

La trascendencia de la UAA se debe al trabajo eficiente de todos los que forman parte de la comunidad universitaria: MAC

Amistad, desarrollo personal y profesional han sido resultado de una vida dentro de la Institución.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes ha alcanzado niveles de calidad y prestigio a nivel nacional que son fruto del trabajo y esfuerzo de cada uno de los que forman parte de la comunidad, entre ellos los trabajadores administrativos de confianza que sostienen la labor docente y estudiantil, así lo señaló el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes al entregar reconocimientos al personal administrativo por sus años de servicio.

En la ceremonia en que se premiaron más de 70 trabajadores de las diferentes áreas administrativas que cumplieron 10, 15, 20, 25, 30 y 35 años de servicio en la Institución, el rector expresó que este reconocimiento es una respuesta de la Institución a la entrega, el trato amable y la calidad con que cada uno de ellos desempeña su labor cotidiana.

Particularmente expresó que durante los últimos cuatro años la Universidad ha tenido un crecimiento sostenido en materia de calidad académica, mas actividades de apoyo docente, infraestructura, así como un aumento en los servicios que se brindan a la sociedad; y para obtener estos logros ha sido trascendental la labor que realiza el personal administrativo que ha demostrado compromiso, dedicación y responsabilidad.

Durante la ceremonia, el rector acompañado del secretario general, Francisco Javier Avelar González y la jefa del departamento de Recursos Humanos, Marisela Quezada entregaron reconocimientos al personal que ha cumplido entre 10 y 35 años de servicio dentro de la Institución y que continúan desempeñando sus labores en diferentes áreas de la UAA.

En este evento, Socorro Campos Silvestre, reportera de TVUAA quien cumplió 30 años de servicio en la Máxima Casa de Estudios del Estado habló a nombre del personal galardonado y realizó un relato de su paso por esta Institución, en donde ha desempeñado diversos cargos en diferentes áreas.

Especialmente se refirió a los logros alcanzados en el ámbito personal y profesional, pero también a los compañeros que han formado parte de su vida dentro de la Institución y que han ayudado a su crecimiento como persona y profesionista.

